

Artikel vom 31.01.2020

Spendenübergabe - Verkauf Luftbildkalender

1.000 Euro an die Jonas-Gabriel-Kinderkrebshilfe



ABENBERG – Die CSU Abenberg hat die Jonas-Gabriel-Kinderkrebshilfe in Wassermungenau mit 1000 Euro unterstützt. Das Geld stammt aus dem Verkauf des ersten Luftbildkalenders, mit dem die CSU Abenberg und einige seiner Ortsteile ins Visier genommen hat. Den Gewinn von 600 Euro hat die CSU mit einer Spende aus eigenen Mitteln aufgestockt.

Knapp ein Dreiviertel Jahr hat das Schicksal von Jonas Gabriel 2017 den Landkreis und Schwabach bewegt. Der achtjährige war an einer aggressiven Krebsart erkrankt. Für eine alternative Behandlungsmethode haben die Bürgerinnen und Bürger der Region gut 170 000 Euro gespendet. Doch weder die äußerst belastende Chemotherapie noch Eingriffe abseits der Schulmedizin konnten helfen: Jonas starb kurz nach seinem neunten Geburtstag im Januar 2018.

Bald danach nahmen seine Eltern den Kampf gegen Kinderkrebs erneut auf. Im Februar 2018 haben Andrea und Andreas Gabriel den Verein gegründet, mit dem sie Familien unterstützen wollten, die ein ähnlicher Schicksalsschlag trifft. Das ist in Kooperation mit der Cnopfschen Kinderklinik in Nürnberg bereits 2019 hervorragend gelungen.

"Wir konnten zwölf Familien mit insgesamt 58 000 Euro helfen", schilderte Andreas Gabriel der CSU-Delegation den Erfolg der Kinderkrebshilfe, deren Grundkapital aus einem Teil der Spenden für Jonas bestand. Aufgrund ihrer Erfahrung mit dem Krebs des eigenen Kindes und den Belastungen daraus, haben es sich die Gabriels zur Aufgabe gemacht, in der Akutphase der Krankheit "unmittelbar, direkt und schnell" zu helfen. "Denn der Krebs lässt keine Zeit", wissen Andreas und Andrea Gabriel.